

Atleta de mil batallas

◆ **FRANKLIN ARROYO**
franklin.arroyo@lateja.co.cr

Cuando Wendy Umaña se vio derrotada por \$10.000 que no tenía para la buseta que la llevaría a Siquirres, no se dio por vencida.

La niña, de 11 años, se fue de puerta en puerta donde sus profesores para reunir el dinero y poder ir con su escuela a la final de los Juegos Nacionales Estudiantiles.

Luego, la niña de la escuela San Jerónimo de Desamparados llegó donde su entrenador, Mauricio Garro, con \$12.000 y le dijo: "Aquí está. Ojalá pueda ir".

Wendy destacó en velocidad, resistencia, lanzamiento de disco, de bala, salto largo y salto alto.

Demostró ser una atleta completa al punto que fue seleccionada para representar al país en los Juegos Deportivos Estudiantiles Centroamericanos, del 11 al 17 de octubre en Honduras. Ese privilegio solo es para 10 estudiantes en el país.

"Es sin duda una estudiante con extraordinarias capacidades físico-deportivas y psicosociales. Posee un espíritu de lucha y convicción extraordinaria", se lee en el documento de convocatoria.

Ámbito difícil. La niña proviene de un ámbito familiar de extrema pobreza y en su comunidad existen problemas de alcoholismo, drogas y prostitución.

Por dicha, nada de eso la ha desviado. "Ella es esforzada, siempre está sonriente, perseverante, fuerte, rápida... vieras qué chiquilla más carga", expresa su entrenador



Acuña demuestra su coraje. CORTESÍA DE MAURICIO GARRO.

Mauricio Garro.

Los seleccionados van con tiquete, hospedaje, alimentación y un buzo de competencia otorgados por el Instituto Costarricense del Deporte (Icoder). Pero la pobreza de la familia es tal que no tiene más qué llevar.

Por eso, el atleta Henry Gómez le va a regalar las tenis con las que participará y la escuela organiza una serie de actividades para recaudar fondos.

El fin es comprarle ropita nueva para que vaya y que alcance para que la mamá la acompañe.

El director de la institución, Roberto Alvarado, dio el primer paso y ya regaló el tiquete. Falta el hospedaje y la alimentación.

Las actividades son venta de tamales (\$1.000 la piña), rifas y donaciones. Los interesados deben llamar al 2259-9626 con Roberto o Gabriela.

La ayuda se extenderá a dos estudiantes más de la misma escuela, que tomarán el lugar de dos atletas que no podrán asistir. Ellos son Thais Fuentes y José Hernández, también de bajos recursos.

Las actividades se mantendrán hasta la otra semana.